

PARTAI

Peringati Hari Kesaktian Pancasila, Kodim Surabaya Utara Gelar Upacara

Wanto - SURABAYA.PARTAI.OR.ID

Oct 2, 2022 - 15:14



Kasdim 0830/Surabaya Utara Pimpin Upacara Peringati Hari Kesaktian Pancasila

Surabaya, – Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila 1 Oktober 2022 diikuti oleh seluruh Personel Makodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil Jajaran di Lapangan Makodim Jl Gresik No. 52 Kec. Krembangan, Sabtu (1/10/2022).

Upacara Kesaktian Pancasila dengan tema “Bangkit Bergerak Bersama Pancasila” berlangsung secara sederhana, khidmat dengan tetap menerapkan standart disiplin mematuhi Protokol Kesehatan.

Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara, Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara yang dalam hal ini sebagai inspektur

upacara.

Kepala Staf Kodim (Kasdim) menyampaikan, “Dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai luhur Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi tetap tegaknya keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.” Jelasnya.

“Pancasila harus tetap menjadi pondasi dalam sendi-sendi kehidupan berbangsa dan bernegara juga mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi. Oleh karena itu, mari kita mengajak seluruh komponen elemen masyarakat untuk bersatu padu dan bergerak aktif memperkokoh nilai-nilai Pancasila dalam mewujudkan Indonesia. Selamat memperingati hari lahir Pancasila selamat membumikan Pancasila.”

Dengan semangat kebersamaan yang dilandasi nilai-nilai luhur ideologi Pancasila, Bangsa Indonesia tetap dapat memperkokoh tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Maka dihadapan Tuhan Yang Maha Esa dalam memperingati hari Kesaktian Pancasila, mari kita bersama membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, pungkasnya.

Hadir dalam upacara tersebut, Para Pasi Kodim 0830/SU, Para Danramil serta PNS dan Seluruh anggota makodim dan koramil jajaran. Pelaksanaan upacara berjalan dengan tertib dan lancar.